



Rund 500 Gäste erlebten beim Schmetterling-Sommerfest in Geschwand einen unbeschwerten Tag. Foto: privat

Fast 500 begeisterte Gäste erleben am Wochenende das **Schmetterling-Sommerfest**. Die Mitarbeiter der Firmenzentrale in Geschwand bereiten den Gästen einen herzlichen Empfang. Spaßfaktor Nummer eins war die Fränkische Olympiade: Wurden beim „Hau den Lukas“ vor allem Kraft und Treffsicherheit benötigt, forderten das Bierkrugschieben, das Dosenabräumen und das Kuhmelken Gefühl

und Geschicklichkeit. Schmetterling-Chef Willi Müller würdigte die Arbeitsleistungen der Mitarbeiter im laufenden Jahr: „Im Gegensatz zur Gesamtbranche haben wir ein Wachstumsplus; darauf können wir alle stolz sein.“ Unter den 450 Teilnehmern der Fränkischen Olympiade wurden hochwertige Preise verlost, darunter Einkaufs- und Reise-gutscheine, Urlaubs-Equipment oder Reisen.